



THE RITZ - CARLTON

ABAMA

THE RITZ – CARLTON, ABAMA DA LA BIENVENIDA A LA OBRA DE LA ARTISTA TIÑERFEÑA CLÍO MORARTE

El próximo 1 de julio será el día elegido para dar por inaugurada esta muestra que se suma al resto de actividades del hotel en su compromiso por dar visibilidad y reconocimiento al talento local

‘Risas’ y ‘Arriba los corazones’ son dos de las obras más representativas de esta muestra individual que Morarte ha bautizado como ‘Celebration of life’

TENERIFE – Junio, 2022 – Con el objetivo de dar a conocer el Turismo Cultural en el Sur de la isla, **The Ritz- Carlton, Abama** anuncia la exposición individual de la artista tinerfeña Clío Morarte. La muestra, bautizada como *Celebration of life*, se convierte en la quinta exposición que este resort de lujo acoge en sus instalaciones, demostrando su apoyo a la promoción del desarrollo cultural de una isla repleta de encanto.

La exposición contará con un total de 20 piezas entre las que destacan ‘Risas’ y ‘Arriba los corazones’ cuidadosamente seleccionadas por *Obispo Art Gallery*. Una oportunidad única para sumergirse en una experiencia que desde la belleza de lo visual nos transporta a un mundo de evocaciones y pensamientos motivadores y positivos.

Se trata de una propuesta valiente y optimista en la que la artista, inmersa en el mundo de la moda desde su infancia, refleja su conocimiento y experiencia a través de colores exuberantes, un dibujo firme y una estructura compositiva muy planificada donde la protagonista es la figura de la mujer.

Por medio de las figuras femeninas, desde las que la artista se proyecta, consigue canalizar y presentar expresiones complejas, de victoria y plenitud. “Cada pieza representa un momento vital diferente, un estado mental y emocional con un denominar común, la alegría como receta para enfrentarme a la vida”, ha afirmado Morarte.

La exposición, que estará abierta al público las 24h a partir del próximo 1 de julio, se convierte en el plan idóneo para el verano donde disfrutar del arte y de la cultura de una isla mágica como es Tenerife.

Para más información y reservas, ritzcarlton.com/abama

###

Sobre The Ritz-Carlton, Abama

Ubicado en Guía de Isora, una joya de la naturaleza en la costa suroeste de Tenerife, este exclusivo complejo de cinco estrellas está operado por The Ritz-Carlton Hotel Company LLC, y se ubica en un impresionante entorno de belleza natural, rodeado por una exuberante vegetación, paisajes volcánicos y vistas panorámicas al océano Atlántico.

Diseñado por Melvin Villarroel con una inspiración en la arquitectura árabe, el complejo cuenta con siete piscinas, acceso a la exclusiva playa de Abama, cascadas y exuberante vegetación subtropical, compuesta por 90.000 árboles con 300 especies diferentes de palmeras y arbustos.

Este oasis de lujo ofrece una amplia variedad de alojamiento. Los huéspedes que se alojen en el nuevo Villa Club, disfrutarán de un servicio exclusivo y personalizado en las lujosas habitaciones y suites, ubicadas entre preciosos jardines tropicales con acceso a sus exclusivas piscinas. Toda una calle de villas está reservada exclusivamente para adultos, donde los huéspedes podrán disfrutar de una estancia verdaderamente relajante. La sección de villas para las familias, ofrece una experiencia a medida incluyendo habitaciones de lujo interconectadas y suites de un dormitorio, ideales para grupos grandes que quieren permanecer juntos mientras disfrutan de una amplia variedad de servicios. Su cuidado Spa de 2.500 m2 ofrece una gran variedad de tratamientos con ESPA, la marca española SEPAI e ingredientes autóctonos de la isla.

The Ritz-Carlton, Abama también alberga instalaciones para niños, como el Ritz Kids, un club infantil con un programa inmersivo diseñado por el reconocido oceanógrafo Jean-Michel Cousteau. Un paraíso gourmet y un viaje culinario, con los restaurantes El Mirador de César González, Beach Club, Txoko y M.B. el restaurante dos estrellas Michelin, ambos dirigidos por Martín Berasategui y el restaurante Ricardo Sanz, Abama, galardonado con una estrella Michelin. Los huéspedes también pueden disfrutar de acceso cercano al galardonado campo de golf diseñado por Dave Thomas, uno de los campos de golf de 18 hoyos más desafiantes en España, así como a siete pistas de tenis y cuatro de pádel.

Sobre The Ritz-Carlton Hotel Company, LLC

The Ritz-Carlton Hotel Company, L.L.C., of Chevy Chase, MD., parte de Marriott International, Inc., actualmente opera más de 100 hoteles en 32 países. Para más información y reservas, por favor visite nuestra web: www.ritzcarlton.com, y para conocer las últimas novedades de la compañía, visite news.ritzcarlton.com y participe online a través de #RCMemories. Síguenos en Facebook, Twitter e Instagram. The Ritz-Carlton Hotel Company, L.L.C. es una entidad subsidiaria de Marriott International, Inc. (NASDAQ:MAR).

The Ritz-Carlton se enorgullece de participar en Marriott Bonvoy, el nuevo nombre del programa de viajes de Marriott que reemplaza a Marriott Rewards®, The Ritz-Carlton Rewards®, y Starwood Preferred Guest® (SPG). El programa ofrece a los miembros un portfolio extensor de marcas en el mundo y experiencias en Marriott Bonvoy Moments y beneficios incomparables como la acumulación de puntos con los que se podrán obtener noches de hotel gratuitas y el reconocimiento como Elite status. Para registrarse y para más información sobre el programa, visite MarriottBonvoy.marriott.com.

Contacto de prensa (ESPAÑA)



Marta López de Cervantes Villarrubia
Directora de Comunicación de Marriott International para España
Marta.Lopezdecervantes@Marriott.com

IDONEA

David Garrido

Director de cuentas
dgarrido@idoneacomunicacion.com

Macarena Marín
Ejecutiva de cuentas
mmarin@idoneacomunicacion.com